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本校では、『主体的な学びを伝え
あい、学びの質を高める生徒の育成
～問いをもち、考え、対話をとおし
て高め合い、課題を解決する授業づ
くり～』をテーマに全職員で校内研修 道徳の授業（１の１） 特活の授業（３の２）

を行っています。その一環で８月２９日午後、今年度２回目の全体授業研究会が行われました。職員が道徳班
と特活班に別れ、それぞれ夏休みから研究を進めてきた内容の授業が実践されました。授業後の授業研究会で
は活発な意見交換を行ったあと、招聘した講師から指導助言をいただき研究を深めました。

(左から與那嶺さん新垣さん屋比久さん呉屋さん)

８月２９日から教育実習がスタートし、
４名のフレッシュな大学生が来校していま
す。４名は全員本校の卒業生で、後輩の皆
さんと一緒に学ぶことをとても楽しみにし
ています。３週間頑張ってください。教育
実習は９月１６日まで行われる予定です。

８月３１日、読み聞かせサークル
「いちばん星みつけた」の皆さんに
よる読み聞かせが行われました。前
回は、６月の平和月間に因んで平和
に関する内容が中心でした。今回は
科学や漢詩、投資などバラエティー
に富んだ内容の読み聞かせをしてい
ただきました。

学習支援員の上原美海先生が８月中で本校を去られるこ
とになりました。美海先生には英語の授業を中心に分かり
やすく指導していただきました。また、夏休みの補習教室
でもお世話になりました。ありがとうございました。新し
い職場での活躍をお祈りします。

西原東中学校の皆さん、約４ヶ月間
ありがとうございました。短い間でし
たがとても楽しかったです。

素直で吸収の早いみんなは、とても
ポテンシャルが高くてうらやましく思
っていました。どこに行ってもみんな
のことを心から応援しています。もう
二度と戻ってくることのない中学生活

を思いっきりｅｎｊｏｙしてくださいね。
本当にありがとうございました。 上原美海

８月２９日(月) 教育実習(～１６日) １５日(木) 期末考査(～１６日)
読書月間(～３０日)

１９日(月) 地区陸上
９月６日(火) 校内推薦入試説明

２１日(水) 全体朝会
７日(水) 人権学習

３０日(金) 先輩に学ぶ進路学習会
１４日(水) 地区陸上選手激励会
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９月２日、３学年ＰＴＡの企画で講師
にやなえもんさんを招き「いのちの授業」
が行われました。やなえもんさんは、私たちがペットを飼う時のルー
ルやマナーについて、ユーモアを交えながら話をしてくださいました。
また、「ハートの話し」として、いじめの問題を取り上げ、ことばの
重み、命の大切さについて分かりやすく話していただきました。

以下、いのちの授業を終えての感想を紹介します。

ペットは人間と同じ「喜怒哀楽」があり、知らないお家に行って飼われるのは、最初とても緊張して不安なこ
とはたくさんあると思います。その不安な気持ちを楽にさせてあげるために、私たちは一生その犬を責任を持っ
て飼うことを再度確認し、小さな動物の命を守っていく重大さを学ぶことができました。また「ハート」の話で
は、言葉の重みがわかりました。中学３年生になって、今まで以上に勉強や部活、塾などいろいろ頑張らないと
いけなく、毎日大変で悩み事も多くなると心も不安定になり、強い口調で人に言ってしまったり、言われたくな
い傷つく言葉を言われることもあります。マイナスの言葉はいつまでも記憶に残ってしまうので、プラスの言葉
を増やしていき、物事をポジティブに考えていきたいです。そして、周りの人が悩んでいたら声をかけてあげた
いと思いました。あたりまえのことかもしれないけど、やなえもんさんの１つの言葉がとても頭に残りました。
聴いたことを日々の生活で活かしていきたいです。

３の４ 新川 佑

私たちの中にある「命」は、ちょっとした誰かの行動や言葉で壊れてしまったり、愛情をもらって大きくなっ
ていきます。それは人間だけではなく、動物もその壊れやすい「命」を持っているということをあらためて感じ
ることができました。

私の家族の中には、犬も入っています。人と同じように、ご飯をあげ、散歩にも行き、たくさんの愛情をあげ
ています。だけど、世界には家族と離れひとりぼっちの動物たちが何匹もいます。そのひとり残された動物の気
持ちを自分事として考えると、”怖くて、悲しく、苦しく”なります。そんな気持ちを持つ動物がいなくなるよ
うに、誰かの心、「命」が壊れてしまわないように、私自身も自分の発言や行動に責任を持って生きていきたい
と思いました。今日は「命」のことについて深く考えることができて良かったです。

３の４ 知念 琉花

私は「やなえもんさん」の講話を聴いて、命の大切さに改めて気づくことができました。私もお家で犬を飼っ
ていて、その犬は雑種なので売られているものではなく、譲渡会みたいなもので出会った犬です。その譲渡会で
も、私が飼っている犬の兄弟も別々でゲージに入っていて、みんな違う家庭に行ったので寂しかったのかも知れ
ないと思いました。ペットでも大切な命があるので、自分の子のようにこれからも幸せにさせてあげたいなと思
いました。

また、命の重みは誰でも知っているのに、自分から命をなくそうとする人がいるのは、その命を傷つけている
人がいるからだとわかりました。私も楽しかった思い出とかは忘れてしまうのに嫌な思いはずっと残っているの
は、それだけ心は傷つきやすいからだとわかりました。

３の４ 與那嶺 舞


